



La ceremonia de premiación de TECLA 7 se realizó anoche en el centro de eventos Hilaria, de Ciudad Empresarial.

TALENTO EMPRENDEDOR CAJA LOS ANDES:

La séptima edición del fondo TECLA define a sus 12 ganadores

En esta versión, la iniciativa buscó startups que, por medio de propuestas de triple impacto, estén ofreciendo soluciones a los "desafíos del mañana". Más de 600 compañías postularon a las tres categorías que se abrieron en la convocatoria. MANUEL FERNÁNDEZ B.

Con números que hablan por sí solos, el fondo Talento Emprendedor Caja Los Andes (TECLA) cerró anoche su séptima edición en una emocionante final, realizada en Ciudad Empresarial. En siete años, la iniciativa, surgida para promover soluciones que impacten positivamente en el bienestar de las personas, suma más de 6.600 postulaciones y ha apoyado a 73 startups con una inversión superior a los \$1.000 millones.

En la versión de este año, las cifras no fueron menos impresionantes: 634 startups participaron en las categorías de Consolidación, Expansión e Internacionalización que abrió la convocatoria, que Caja Los Andes realiza en alianza con Socialab y Endeavor, con el apoyo de "El Mercurio". De ellas, 42 accedieron a la gran final, tras pasar por un bootcamp para perfeccionar sus propuestas.

El objetivo de este año fue detectar proyectos que, con una mirada de triple impacto positivo (social, ambiental y económico), estén contribuyendo a resolver los "desafíos del mañana". Es decir, soluciones en áreas como el bienestar físico y mental de las personas; la salud y educación financiera; el turismo sostenible; el envejecimiento activo de las personas mayores, y la digitalización del futuro.

"El contexto actual nos empuja a continuar impulsando iniciativas como TECLA, que potencian el emprendimiento no solo a través de una inyección financiera, sino también por medio de redes permanentes. Este es nuestro atributo diferenciador, porque genera conexión entre personas y crea oportunidades reales. Es un programa que cultiva un ecosistema que trascien-

de lo económico y se convierte en una comunidad de soñadores y hacedores", comentó Marie Auteroche, gerenta corporativa Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes.

En la categoría Consolidación, los proyectos ganadores fueron cinco: BondUP, OWO, Relif, AkademiApp y Dropit. Cada equipo recibirá un fondo de \$12 millones.

En la categoría expansión, que se enfoca en iniciativas con un mayor grado de madurez, se impusieron las startups Yapp, Ubuntu Global, Percus, Yourney y CoCook. Cada una obtuvo un cheque por \$28 millones.

Finalmente, al igual que el año pasado, se incluyó también la categoría In-

ternacionalización, enfocada en startups que están buscando ampliar sus mercados. Ahí se impusieron Beeok y Medismart, que accederán a programas de aceleración, mentorías y una gira fuera del país junto a Endeavor.

"Las iniciativas que por muchos años estos emprendedores soñaron realizar, hoy se vuelven una realidad gracias a que Caja Los Andes decidió apoyar a aquellos valientes que se atrevieron a imaginar un futuro diferente. Nuestro compromiso será acompañarlos en cada paso del camino, brindándoles el respaldo que necesitan para crecer e impactar, porque imaginamos un país donde las ideas innovadoras se conviertan en proyectos tangibles que mejoren la vida de todos", destacó Nelson Rojas, gerente general corporativo de Caja Los Andes en la ceremonia de premiación.

Las historias, inspiraciones y metas de los 12 ganadores de TECLA 7 serán abordadas en profundidad el próximo jueves, en una cobertura especial de Innovación de "El Mercurio".

LAS STARTUPS GANADORAS DE TECLA 7 FUERON BONDUP, OWO, RELIF, AKADEMIAPP, DROPIT, YAPP, UBUNTU GLOBAL, PERCUS, YOURNEY, COCOOK, BEEOK Y MEDISMART.